



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



03/07/2024

LEGISLATIVO

Enfatiza Ricardo Monreal que la reforma judicial es indispensable

CIUDAD DE MÉXICO (PASCAL BELTRÁN DEL RÍO).- En el segundo foro de los diálogos nacionales sobre la reforma al Poder Judicial, llevado a cabo en Jalisco, el coordinador de los senadores de Morena, **Ricardo Monreal**, enfatizó que la reforma es indispensable, pues tras el nombramiento de la presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña, los signos y actos jurisdiccionales emitidos por los tribunales comenzaron a separarse y a distanciarse de lo que era una relación institucional. Monreal detalló que la opinión sobre temas emblemáticos de Estado y la invasión frecuente por parte del Poder Judicial a los trabajos o determinaciones del Ejecutivo y del Legislativo, comenzaron a deteriorar la relación.

<https://drive.google.com/file/d/1OEPDT3-TEhyXv6YA6Qvogp1-Qej1O3M/view>